
Protokolleintrag vom 11.11.2015

2015/247
Schriftliche Anfrage von Pascal Lamprecht (SP) und Markus Baumann (GLP) vom 08.07.2015:
Entwicklung des Verkehrsaufkommens im Perimeter Albisriederdörfli / Bahnhof Altstetten sowie mögliche Massnahmen für
den öffentlichen Verkehr

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 939 vom 4. November 2015).


